



La lettre d'information

VENDEGIES-SUR-ECAILLON

#01 - Juin 2021



au fil du Lonny

EDITO

Mes chers concitoyens,

Dimanche 6 juin, ont eu lieu l'installation du nouveau Conseil Municipal et l'élection du Maire et des Adjoints.

A cette occasion, j'ai prononcé une brève allocution au cours de laquelle j'ai insisté sur ma volonté d'apaisement et mon désir de renouer un dialogue constructif avec les trois conseillers de la liste concurrente.

Benoît Carion, porte-parole de cette liste, s'est à son tour exprimé.

Vous trouverez dans cette lettre d'information le texte de ces deux interventions.

Bien à vous

Jean FAURE



Jean Faure, Maire.
Joselyne Gilleron, 1ère adjointe.
Daniel Boutelier, 2ème adjoint.
Jacques Domas, 3ème adjoint.

>> Message de Jean FAURE

Mesdames et Messieurs,
Chers collègues,

Il y a un an, pratiquement jour pour jour, nous étions réunis à la mairie pour l'installation du Conseil Municipal sorti des urnes le soir du 15 mars 2020. Nous nous retrouvons ce matin dans un autre lieu, mais pour la même raison, puisque à un an d'intervalle, la liste que j'ai eu l'honneur de conduire vient de remporter sa seconde victoire.

Je veux d'abord remercier tous nos concitoyens qui se sont déplacés très nombreux pour accomplir leur devoir électoral.

Je veux remercier ensuite les 343 Vendégeoises et Vendégeois qui, dimanche dernier, ont renouvelé leur confiance en l'équipe d'ENSEMBLE VENDEGIES DEMAIN. Ce résultat est non seulement la reconnaissance du travail accompli en 10 mois de mandature, mais encore l'expression d'un désir de renouvellement et de poursuite de la tâche entreprise.

Je remercie aussi chaleureusement tous les membres de mon équipe qui m'ont soutenu avec constance et fidélité. Sans vous, mes chers amis, rien n'aurait été possible.

Je n'oublie pas non plus les 338 de nos concitoyens qui avaient placé leurs espoirs dans la liste concurrente. Je mesure leur déception, convaincus qu'ils étaient que le projet en lequel ils croyaient était le meilleur et allait l'emporter. Sans qu'ils renoncent à leurs convictions, je leur demande aujourd'hui de nous faire confiance, et peut-être s'apercevront-ils que notre projet pour Vendegies, sur bien des points, n'est pas si éloigné que cela de celui qu'ils ont soutenu. Qu'ils soient assurés en tout cas qu'ils trouveront auprès de moi bienveillance et attention, sans aucune discrimination.

Quant aux 3 conseillers qui les représentent autour de cette table, je veux d'abord leur souhaiter la bienvenue au sein de ce nouveau conseil municipal et les assurer de toute ma considération. Leurs suggestions et leurs remarques, dès l'instant qu'elles seront constructives et alimenteront le débat démocratique, seront toujours les bienvenues. Vous l'avez compris : tout comme je l'avais fait dans mon allocution d'il y a un an, c'est avec loyauté que je vous tends la main afin qu'ensemble, en toute confiance, nous oeuvrions pour le bien de la commune. Je n'ai pas été entendu la première fois. Je souhaite ardemment l'être aujourd'hui.

(suite) >>

>>

Maintenant que la campagne est terminée, maintenant que nous avons la durée, oublions les désaccords et consacrons notre énergie à préparer l'avenir de notre commune. Tous les Vendegois que nous avons rencontrés nous ont dit leur extrême lassitude des querelles qui ont divisé notre village. Il est temps que les esprits s'apaisent et que Vendegies retrouve sérénité et concorde.

C'est en tout cas l'objectif prioritaire que je me fixe pour ces prochains mois. Je sais que c'est un objectif réaliste car il a l'assentiment de tous les Vendegois. Je compte sur la bonne volonté de chacun et sur la vôtre en particulier, à vous conseillers municipaux qui siégez dans cette salle aujourd'hui pour notre premier conseil de la nouvelle mandature. Pour être crédibles, nous devons donner l'exemple, et les paroles doivent être suivies d'actes.

N'oublions pas que dans 5 ans, nous devons rendre des comptes à nos concitoyens. Il faudra leur présenter un bilan positif et conforme aux engagements pris lors de nos deux campagnes successives. Alors, ne gaspillons pas notre énergie dans des dissensions qui ne profitent à personne, et surtout pas à notre village. Employons au contraire toutes nos forces pour rendre meilleure la vie des Vendegois.

Nous savons tous que la tâche qui nous attend est immense et ne sera pas facile. Les contraintes sanitaires commencent à s'alléger mais pèsent encore sur les finances communales ; les contraintes budgétaires que la gestion de la pandémie et le coût de la nouvelle école qui dépasse désormais le million d'euros ont également considérablement augmenté, invitent à la plus extrême rigueur.

Toutefois, entouré de mes adjoints, Joselyne Gilleron, Daniel Boutelier et Jacques Domas dont je souligne au passage l'investissement et les compétences, j'ai confiance en l'avenir.

Je terminerai en m'adressant maintenant aux Vendegoises et aux Vendegois qui sont venus assister à cette séance d'installation. Je veux renouveler en leur présence l'engagement que j'avais pris il y a un an : libre de tout engagement vis-à-vis de qui que ce soit, et ne défendant aucun intérêt particulier, si ce n'est celui de la commune, je serai votre maire à tous, sans sectarisme et sans esprit partisan.

Mesdames, Messieurs, je vous remercie de votre attention.

Jean FAURE

Maire de Vendegies-sur-Ecaillon

>> **Message de Benoît CARION**

Le destin est facétieux, il était donc écrit quelque part que 5 voix devaient nous séparer.

Nous nous inclinons devant ce scénario digne des plus grands auteurs de suspens et nous félicitons la forte mobilisation des Vendegois qui ont pris de leur temps pour se rendre au bureau de vote un superbe dimanche ensoleillé de fête des mères pour choisir son maire.

Nous représentons ainsi la moitié des électeurs, c'est pourquoi nous avons trouvé donc légitime de proposer notre candidature, en toute liberté, nous n'avons pas de souffleur en coulisse.

Nous souhaitons être respecté pour ce que nous représentons, nous ne voulons ni être qualifié de minorité ni nous enfermer dans une opposition stérile, nous sommes les visages des 338 citoyens qui ont fait confiance à notre équipe soudée derrière de belles valeurs.

Et nous leur adressons un merci tout particulier

L'an dernier lors de votre investiture vous avez souhaité que le conseil municipal ne soit pas une simple chambre d'enregistrement de décisions prises à l'avance, que ce soit un lieu d'échanges et de construction.

Vous pouvez compter sur nous pour exaucer votre vœu.

Vous l'avez souhaité car je vous cite "il n'y a que dans les régimes autoritaires où on fonctionne ainsi". Nous sommes d'accord.

C'est pourquoi nous sommes ravis de voir cette séance enfin se dérouler en public, mettant fin, nous l'espérons, à une série de conseils municipaux ou en ces temps Covid il était compliqué d'y participer. Seule votre investiture a été diffusée en ligne, nous aurions aimé qu'il soit de même pour les autres

Vous et vos colistiers ont obtenu satisfaction en obtenant la tête de serveurs convaincus de l'intérêt commun, qui n'ont eu de cesse de servir sans se servir, vous avez savouré votre victoire.

Passons maintenant à autre chose. Pensons ensemble, naturellement, au Vendegies de demain. Pensons, bien sûr à notre échelle, à nos enfants qui vont être confrontés aux effets de la crise du covid, du dérèglement climatique et de la crise écologique qui arrivent à grands pas. Pensons à nos aînés, qui n'ont pas la chance d'être de jeunes retraités actifs et fringants comme vous, et qui sont déjà confrontés à la désertification médicale et des services publics en milieu rural, la fracture numérique et l'angoisse de la dépendance.

Vous avez des projets sur les rails.

C'est fort heureux de ne pas avoir attendu le verdict définitif des urnes.

Nous vous accompagnerons lorsqu'ils iront dans le sens de l'intérêt commun, Mais vous nous trouverez en travers de la voie si nous jugeons que vous dérailliez.

Nous n'espérons pas de coup de théâtre lors de ce scrutin qui a fixé votre nom Mr Faure comme 1er édile de la commune.

Mais accordons-nous sur notre désaccord

Pas sur le programme car ils sont très proches l'un de l'autre, mais sur la méthode et la forme.

Ne tenter pas de nous instrumentaliser, notre ligne de conduite est pour nous dès plus claire

Alors des paroles, passons aux actes !

Benoît CARION

Conseiller municipal

